Rundbrief

Nr. 7 vom 2. Juli 2019

In Solidarität geht's besser



http://www.igmetall-Schaeffler.de



Liebe Kolleginnen und Kollegen,

am Samstag, 29. Juni 2019 fand die Großdemonstration **#FairWandel der IG Metall in Berlin** statt. Von Schaeffler Schweinfurt sind mehrere Busse zur Veranstaltung gefahren, deutschlandweit haben mehr als 50.000 Personen teilgenommen.

Ziel der Kundgebung war es, Regierung und Unternehmen endlich zum Handeln zu bewegen. Damit der anstehende Umbau der Industrie gelingt – **sozial, ökologisch und demokratisch**.

Die Veranstaltung war ein voller Erfolg! Der Betriebsrat und die Vertrauenskörperleitung bedanken sich für eure zahlreiche Unterstützung!



Seit kurzem gibt es in Schweinfurt eine **betriebsübergreifende Selbsthilfegruppe** bei der sich Kolleginnen und Kollegen, die sich psychischen Belastungen am Arbeitsplatz ausgesetzt fühlen, gegenseitig unterstützen.

Die Gruppe trifft sich alle 14 Tage Mittwochs und ist auf 10-12 Teilnehmer begrenzt. Details können einfach per Mail erfragt werden (shg-schweinfurt@web.de).

Zum Vormerken:

Nächste Betriebsversammlung am 19. Juli um 09:00 Uhr und 22. Juli um 12:30 Uhr.

Wir wünschen eine schöne Woche

Norbert Lenhard

Nowst Leulier

BR-Vorsitzender

Jürgen Schenk

Stellv. BR-Vorsitzender

Petra Blumenau

Stellv. BR-Vorsitzende